
 Réunion de comité du 06 mai2022. 

Avec Antoine, Christiane, Daniel, Jeanne, Jean-Jacques et Roger et Marie-Rose aux fourneaux 
et Denise au service… 

le goût de l'eau (pas bonne) : est-ce qu’elle croupit dans les réservoirs ? Il faut donc désormais vidanger à 

chaque départ, été comme hiver, pour que l’eau circule dans les réservoirs en notre absence. 

le goût du vin (bizarre) : erreur de livraison ? Le DOM ICI commandé (type Bordeaux - Côtes catalanes) est 

dans des bouteilles de Côtes. Pour ne pas mettre la pagaille dans le stock nous l’avons classé dans les Côtes 

du Rhône (son goût est identique au Coudrier). 

le coût des extincteurs (à contrôler) : 300 € pour le contrôle parce qu’il a fallu changer 2 extincteurs. 

Antoine souhaitait les récupérer. Trop tard. 

le coût des boissons et nuitées (à décider) : nous augmenterons le prix des nuitées quand les chambres seront 

faites car la qualité du service rendu aura augmenté. Pour les boissons les nouveaux tarifs passants sont :  

ancien prix nouveau prix  prix d’achat  prix membres 

Bières artisanales 33 cl  3   3,50     2,12  x 1,6    2,50  

Bières Fischer 65 cl  3,50   3,50   2,30 x 1,5  2,50 

Bières Météor 75 cl  3,50  3,50   1,55 x 2,3  2 

Jus de pommes 25 cl  2  2,50   1 x 2,5  1 

Jus d’orange 25 cl  2  2,50   0,75 x 3,3  1 

Limonade 100 cl  3  3   0,85 x 3,5  2 

Eau gazeuse 50 cl  2  2   0,55 x 3,6  1 

Eau plate 50 cl  2  2   0,55 x 3,6  1 

Coca Cola 33 cl  2,50  3   0,90 x 3,3  1,50 

Côtes du Rhône 75 cl  8  12   4 x 3  6 

Bordeaux 75 cl  10  12   4,40 x 2,7  8 

Edelzwicker 100 cl  9  12   6,50 x 1,8  7 

Pinot gris ou Riesling 75 cl 8  12   8,20 x 1,5  8 

Soupe instantanée  1,50  1,50   0,50 x 3  1 

Choky    1,50  1,50   0,40 x 3,7  1 

Draps    4  4   3,06 x 1,3  3 

Café Thé Infusion  1  1,50   0,20 x 7,5  0,50 

 

le coût du SAS suite au devis : la pente du toit ne sera pas identique aux 2 autres. Le muret de 50 cm devra 

être parfaitement horizontal. Les vitres et portes ne seront commandées (sur mesure) qu’après la 

construction du SAS. Les vitres ont un encadrement alu mais caché par une planche en mélèze. Les serrures 

à 5 points sont automatiquement installées. On peut avoir une troisième porte identique (et sur mesure) pour 

la porte d’entrée. Le plafond peut être remplacé par un encadrement, mais c’est plus compliqué. Daniel 

propose de transmettre es devis aux Bâtiments de France et à Natura 2000 pour avis. Refus. 



le coût du toit ( à absorber) : le devis a explosé (le double pour les ardoises naturelles au m² passant de 65 € 

à 122 €. Pourquoi ? Daniel les rappelle. Baumgart compte 280 m² de toit ancien et 40 m² pour le SAS alors 

qu’il y a un recouvrement partiel d’une vingtaine de m². A revoir. Christiane propose qu’on fasse d’autres 

devis, mais notre subvention (40000 € + 150000 € datant de 202) n’est valable que 3 ans. Il faut donc faire 

vite. Malgré le surcoût le choix se porte sur les ardoises.  

La sortie de 115ème, pas de réponse de Metzeral, mais on a un mini-bus 9 places. Pour le moment nous 

sommes 15 inscrits. Soit Klinger 2, Gerrer 2, Fuchs 2, Brousse 2, Pfeffer 2, Beyer 1, Assant 3, Hartmann 1 

et, en attente, Fischer 1, Kam 2, Thielen 1. On pourrait ne pas prendre de billets de train de Mulhouse à 

Colmar, mais y aller en mini-bus (gratuit) et, dimanche, ne pas redescendre sur Kruth mais sur Metzeral car 

de nombreux participants viennent depuis Colmar ou la vallée de Munster. A redéfinir en fonction des 

inscrits et de leurs moyens de locomotion.   

Façade du refuge : le crépis s’abîme. Peut-on bricoler une réparation ? 

Les fondations du SAS : qui et quand ? 

L'affichage aux toilettes : « ne rien jeter » et on met où le papier ?  

La peinture dans l'entrée, : elle s’écaille. A refaire cet été ou à la J T de l’automne ? 

L’électricité dans les chambres : à poursuivre cet été. 

La décoration des chambres : le blanc est salissant. Mettons-nous des frisettes ?,(dès cet été ?) 

La fenêtre du dortoir « membres » est-elle à changer ? Certes c’est la plus ancienne, elle est à simple 

vitrage, elle laisse passer l’eau. Daniel indique que d’autres fenêtres, plus récentes, en sont au même point et 

que la Mairie nous a fait connaître son désaccord concernant le PVC blanc. Quelle solution adopter : bois ? 

double vitrage ? 1 ou 2 battants ? ou la laisser encore en place ? 

Fernand : nous mettrons un espace dédié sur le site.  

Canoë : la difficulté est de trouver une date qui convienne au plus grand nombre. Fin septembre ? 

 

 

 

 


